

4月9日

本日、第62回入学式が執り行われました。

新型コロナウイルスによる感染予防のため、受付を制限したり、参加者の動線をぶつからないようにしたり、式についても保護者同士の間隔を空ける、常時窓や扉を開け換気をするなど、例年とは大幅に違った対応をとって行いました。

入学式では、新入生が一列になって入場しました。マスク姿の新入生ではありましたが、緊張しながらも堂々とした入場でした。

式の中で私からは、「あいさつが上手になろう」と新入生に呼びかけました。また、在校生が作成したお祝いのビデオメッセージを真剣に見ていました。「元気に登校してくださいね」と話しかけたところ「はーい」と、かわいらしい返事が返ってきました。

とてもやる気に満ち満ちていた新入生でしたが、残念ながら、次に新入生が登校するのは、5月7日となります。在校生も含めて、約1ヶ月あいてしまうのが大変残念ですが、保護者の方におかれましては、学校再開までの間、お子様の体調管理及び早寝・早起き・朝ご飯などの生活習慣の確立に御協力いただき、7日を迎えるたいと思います。御協力の程、よろしくお願ひいたします。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩